

FAROLAS A PRUEBA

Hemos visto en la extremidad del Paseo del Mar dos nuevos faroles de distinto tipo. Suponemos que se han instalado allí provisionalmente en plan de prueba. De ser así, permítanos exponer sinceramente nuestra opinión respecto a sus líneas ornamentales: francamente no nos gustan. Su resultado lumínico puede ser excelente. No lo sabemos porque los hemos contemplado en pleno día, quizá económicamente puedan también convenir al presupuesto municipal. Tal vez, pero hubida cuenta que una instalación de luces en un lugar público debe responder tanto a su fin específico de alumbramiento como al de un adecuado ornamento del sitio a que se destinan, a nuestro parecer ni el uno ni el otro no concuerdan con la magestuosa elegancia de nuestro primer Paseo. Por más que su diseño sea fino y su rendimiento lumínico sea eficaz. Tal vez en otro lugar encajarían perfectamente con el espacio circundante. Donde están, a nuestro entender, rotundamente, no.

Sin embargo, como no queremos sentar plaza de entendidos en técnica de ornamentación urbana, quisiéramos que otras plumas más expertas que la nuestra en la materia, expresaran su opinión al respecto.

Creemos que la importancia del asunto bien vale la pena. Pues se trata de una obra cuyo acierto o desacierto de realización quedará pregonado por muchos años ante propios y extraños. Pensémoslo bien.

X.

30 años ha

Semana del 28 Marzo
al 3 de Abril de 1926

En partido amistoso, se enfrentaron en el estadio de Vista Alegre de Gerona, los equipos de Palafrugell y del Ateneu Deportivo de ésta: El encuentro, cuya primera parte terminó en empate a un gol, finalizó con una deblace para el equipo del Ateneu que vió, por cuatro veces consecutivas, traspasada su meta en la segunda parte, por sendos disparos de la rapidísima delantera del Palafrugell.

Convocadas por la Alcaldía de esta ciudad, se reunieron, el pasado martes, en el Ayuntamiento, representantes de las diversas sociedades recreativas, económicas y culturales, con el fin de trazar el programa para la máxima recaudación posible de fondos, con destino a engrosar la suscripción abierta por el Pósito de Pescadores de Rosas a favor de las familias de los naufragos del temporal registrado en aquella playa el día 5 de este mes de Marzo. La Coral Nueva Gesoria y la Agrupación Romea prometieron su desinteresada cooperación, con la preparación de una velada conjunta.

La sociedad cooperativa «La Guixolense», en reunión extraordinaria, ha tomado el acuerdo de adquirir en propiedad el edificio que desde tantos viene ocupando en la calle de la Rutlla de esta ciudad.

Para el próximo día 8 de abril, se anuncia la celebración de un magno concierto en homenaje al compositor local Julio Garreta, organizado por la Asociación de Música de esta ciudad, con la cooperación de elementos tan prestigiosos como son la cantatriz Mercedes Plantada, el violinista Francisco Costa, el pianista Blay Net y la Coblá La Principal de La Bisbal.

A. M.

PASTELERIA

La Vienesa

Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

MONT-FERRANT

...mi viejo amigo

Varicora en Gerona

por FIDEMAR

Hallámonos ya en plena Semana Santa, en estos días en que tan fielmente se reflejan en nuestra Ciudad las incidencias de la Pasión y Muerte de Jesús. El sábado en el Teatro Municipal y organizado por la Junta de Cofradías, tuvo lugar un «pregón» a cargo del gerundense don Juan Viñas Bona, popular locutor de Radio España de Barcelona, con el que prácticamente pudo darse por empezada la Semana Santa.

Actos relevantes han sido la bendición de palmas del Domingo de Ramos, y las solemnes Cuarenta Horas en la Santa Iglesia Catedral Basílica. Es de esperar que la nota primordial, constituida por la magna procesión del Santo Entierro del viernes, sea también un éxito como en años anteriores, lo cual nos permita hoy vanagloriarnos, pues cuantos forasteros la han contemplado no han vacilado en manifestar que se trata de algo impresionante, selecto y pleno de fe.

* * *

Veintidos destacadas personalidades del mundillo social gerundense han sido plasmadas en los lienzos por la mano maestra del joven pintor José Gumí, graduado en la Escuela Superior de Bellas Artes de Barcelona, y quien posee en su haber un buen número de premios. Dichas obras se exhiben todas las tardes en la nueva Sala de Exposiciones «La Artística».

Asimismo en la Sala Municipal, han presentado sus obras, don Mariano Oliver Albertí y don Jorge Tortos Badia. El primero consistente en numerosos cuadros pintados al pastel en los que se recogen típicos rincones de nuestra Capital, mientras el segundo dió a conocer sus Cerámicas, de muy buen gusto y aceptación.

Velada Literaria

El poeta y dramaturgo José M^a de Sagarra, fué el autor escogido para la velada literaria que, con el éxito acostumbrado, se celebró en el salón café del Nuevo Casino La Constancia, el pasado domingo, día 25, que, al igual que en anteriores sesiones, presentaba un magnífico aspecto de público.

Diversos personajes de las mejores obras de Sagarra fueron interpretados con su peculiar maestría, por elementos de la Agrupación Romea. «Les vinyes del Priorat» «L'hostal de la Gloria» «L'hereu i la forastera», «La corona d'espines», «La filla del Carmesí» y «L'estudiant de Vich», son las obras escogidas para esta parte del programa.

Como digno colofón al al estudio de la obra del excelso poeta, se procedió a la lectura, en adaptación resumida, de «La Ferida Luminosa», última producción de Sagarra, que le ha consagrado como uno de los mejores autores teatrales de nuestros tiempos.

El público siguió con interés la citada lectura y, a pesar de su duración, una hora aproximadamente, su emoción no decayó ni un momento, premiando con una cerrada ovación la, por todos conceptos, meritísima labor de sus interpretes.

La Coral Nueva Gesoria cerró la interesante velada con la ejecución, por cierto muy acertada, de tres obras de su repertorio, que fueron también, merecidamente aplaudidas.

Un nuevo éxito a señalar para el Casino La Constancia que como patrocinador de estas veladas, procura para sus socios, a la par que un pasatiempo agradable en extremo, el conocimiento de las principales figuras de nuestra literatura.

Vea el último modelo de motocicleta

RIEJU

4 tiempos, 175 c. c., 4 velocidades
Venta al contado y plazos
hasta 18 meses de crédito
Representante:

Isidro Roca Carreras

San Juan, 13

SAN FELIU DE GUIXOLS

GARAJE CENTRAL

Se alquila local para
industria.

Informes en:
TALLERES PERNAL